



Samón aumentó a 129 su liderato en jits. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA.

ALAZANES SIGUEN CON VIDA

Todavía hay que esperar

Sigfredo Barros

Ni tuneros ni avileños pudieron ganar el juego que necesitan para entrar oficialmente en la postemporada, derrotados por sus respectivos rivales, Industriales y Cienfuegos, en una jornada donde Granma mantuvo sus posibilidades y cuatro jugadores dispararon cada uno un par de cuadrangulares.

Espectacular el choque del Latino, con unos Azules aprovechando las pifias defensivas de los Leñadores y después conectando par de jonrones, pese a lo cual el choque se fue a extrainnings, decidido por jit de Malleta al derecho.

Los Alazanes se apoyaron en la ofensiva de su cuarto bate Yordanis Samón, de 4-3, uno de ellos vuelacercas, quien llegó a 129 indiscutibles, líder, y en el trabajo del zurdo bayamés Asiel Diez, quien maniató el ataque de la Isla, colgándole ocho ceros con solo cuatro indiscutibles. Alfredo Despaigne se fue en blanco en cuatro turnos. Granma mantuvo sus remotas esperanzas de clasificación.

Caso omiso le hicieron los Elefantes a los tres jonrones avileños y consiguieron ganar por la mínima, gracias a la labor de tres relevistas —Ronny Valdés, Jorge Hernández y Leorisbel Sánchez—, quienes acudieron en ayuda del abridor Samuel Ruiz y no permitieron un rugido más de los Tigres a través de las últimas cinco entradas.

Pito Abreu fue colocado primero en la alineación con el propósito de darle mayor cantidad de turnos al bate y, aunque no sacó ninguna Mizuno 200 fuera del parque, bateó de 4-3, doble y triple incluidos, aumentando su average a 396 y sus impulsadas a 98.

Los Cocodrilos yumurinos no ceden en su afán por terminar primeros y comenzar el play off frente a los Gallos en el Victoria de Girón. Precisamente un ex-espiritano, Yasiel Santoya, fue el hombre grande con el madero en la mano al disparar dos batazos de cuatro esquinas —uno de ellos con bases llenas, el 53 que se conecta en la justa—, y remolcar seis carreras hacia el plato.

El mentor de Sancti Spiritus, Ruperto Zamora, relajado después de ver en precario su clasificación, envió al box a su

segundo abridor, Ángel Peña, para que trabajara cinco entradas antes de los play off. Y Peña respondió colgando la misma cantidad de escones antes de cederle el box al relevista Leodanis Pérez. En el racimo de cinco en el tercero Acebey remolcó las dos primeras y Bello las tres últimas, ambos con cuadrangulares.

De los otros dos partidos, lo más llamativo en Bauta fueron los dos bambinazos de Vismay Santos, cubriendo la inicial pues Southeran lleva días sin jugar, y el jonrón del capitalino Orestes Solano con las bases llenas en el primer capítulo, para decidir el triunfo de los Metros.

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

SEVERINO MÉNDEZ	C	H	E
GTM 113 200 100	8	16	2
ART 000 000 240	6	9	1

G: José Luis Moulin (8-8). P: Jonder Martínez (4-12). Jrs: V. Santos (2) y D. García (2).

CRISTÓBAL LABRA	C	H	E
GRA 000 110 002	4	12	2
IJV 000 000 001	1	6	3

G: Asiel Diez (4-3). P: Raicel Iglesias (1-1). Jr: Y. Samón

V. DE GIRÓN	C	H	E
CMG 000 101 000	2	6	0
MTZ 402 004 00X	10	17	0

G: Yosvani Fonseca (3-3). P: Elier Sánchez (6-8). Jrs: Y. Santoya (2), W. Luis y D. Varona.

5 DE SEPTIEMBRE	C	H	E
CAV 011 300 000	5	11	1
CFG 002 300 10X	6	11	0

G: Jorge Hernández (8-3). P: Yadir Rabí (3-6). Jrs: L. Díaz (2) y Y. Borroto.

A. C. SANDINO	C	H	E
SSP 105 200 000	8	13	0
VCL 000 000 000	0	9	0

G: Ángel Peña (11-4). P: Marlon Romero (1-2). Jrs: O. Acebey y Y. Bello.

CALIXTO GARCÍA	C	H	E
MET 400 300 000	7	10	0
HOL 000 000 000	0	7	0

G: Abel Viego (8-7). P: Yusmel Aguilar (7-12). Jr: O. Solano.

LATINOAMERICANO	C	H	E
LTU 020 010 121 0	7	12	3
IND 000 010 150 1	8	15	1

G: Julio Montesinos (1-1). P: Darien Núñez (5-5). Jrs: L. Correa y Y. Tomás.

GUILLERMÓN MONCADA	C	H	E
MAY 004 000 322	11	19	0
SCU 000 011 020	4	5	1

G: Lenier Rodríguez (7-7). P: Alain Dela (10-9). Jr: R. García

Larissa y Maydenia, reto olímpico

Aliet Arzola Lima

Temprano, alrededor de las ocho de la mañana de este viernes, 93 arqueros de 16 países invadieron la cancha Suramericana de Tiro con Arco en la Unidad Deportiva de Belén, en Medellín, Colombia, donde hoy comienza el Torneo Preolímpico de la disciplina, que otorgará tres plazas por sexo a la cita estival de Londres.

Con buen tiempo y condiciones de viento apropiadas para el ejercicio se aclimató el nutrido grupo, en el que resaltaron a la vista de los organizadores las representantes cubanas, Larissa Pagán, joven de enormes potencialidades, y Maydenia Sarduy, experimentada con las mismas ansias de triunfo del primer día, más ahora que regresa al sitio donde obtuvo el boleto para competir bajo los cinco aros en Atenas'04.

“Ambas tienen opciones, durante la preparación compitieron en la ronda olímpica contra los hombres en pos de ganar en exigencia. Además, participaron en el Torneo Élite y se midieron en los entrenamientos con todas las atletas de la preselección, a quienes se unió la estelar Lourdes Mederos, recordista nacional desde 1996 hasta el 2007”, aseguró el preparador Vladimir Quintas previo a la partida rumbo a Colombia.

En tierras cafeteras perseguirán un objetivo común, pero solo una lo alcanzará, pues cada nación tendrá opciones de ganar un pasaje a la capital británica, desafío harto difícil para las nuestras si tenemos en cuenta que enfrentarán a varias figuras de probada calidad, incluso con las ausen-



Larissa Pagán buscará incluirse por primera vez en unos Juegos Olímpicos. FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

cias de la monarca mundial chilena, Denisse Van Lamoen, y toda la escuadra de Estados Unidos, ya con un puesto asegurado en Londres.

No obstante, otras flecheras, también curtidas al más alto nivel, exigirán al máximo a las cubanas, entre ellas las monarcas por equipo en los Juegos Panamericanos de Guadalajara'11 y medallistas de bronce en la cuarta fase de la Copa Mundo en Shanghai, las mexicanas Aida Román y Alejandra Valencia, esta última campeona individual en dicha cita y quinta en la lid global de Estambul'11.

Igual de peligrosas serán la canadiense Marie-Pier Beaudet, subtitular en la Copa de Arizona en el 2011, así como las locales Ana María Rendón y Natalia Sánchez, que se encuentran bajo las órdenes del entrenador coreano Hang Yong Kim, enormes escollos para Maydenia y Larissa en su reto olímpico.

Guillermo Alfredo Torres ensaya, pero... ¿con cartuchos fríos?

Harold Iglesias Manresa

Tres rondas de 25 platos, 70 rotos a razón de 24-23-23 en la mismísima Royal Artillery Barracas de Londres, colocan al cubano Guillermo Alfredo Torres en el escafón 29 entre los 92 escopeteros que disputan la modalidad de skeet en el Preolímpico que acoge la ciudad del Big-Ben, comandado hasta ahora por el italiano Enio Falco y el francés Anthony Terras, ambos con 74.

Terras tiene el pedigrí de haber sido bronce olímpico en Beijing'08, mientras el as en la capital china y recordista del orbe, el estadounidense Vincent Hancock no ha estado muy



ajustado escopeta en mano y va decimosegundo con 72 blancos deshechos.

Lo cierto es que se ha concentrado en el mismo escenario de la disciplina bajo los cinco aros la crema y nata, como parte de las 15 pruebas convocadas, y más de 800 atletas de 97 países en concurso.

Quizá psicológicamente la presencia de rivales de nivel supremo esté presionando a Torres, a falta de dos rondas hoy para definir los finalistas, y sus cartuchos no estén del todo calientes como en la lid modelada previamente, al término de su base en Guatemala, donde solo se le escapó uno de los 125 plátanos. Eso sí, los de mirilla más fina no comparecieron en la capital guatemalteca.

Antes de iniciarse la lid, que dará el visto bueno a la instalación, se celebró allí la Asamblea General de la Federación Internacional (ISSF por siglas en inglés), en la cual se condecoró al antillano Rafael Guerra con la Cruz Azul, distinción más alta de esa institución en reconocimiento a sus méritos acumulados y el trabajo desplegado en función del desarrollo de dicho deporte.

Guerra, otrora tirador y actual Comisionado Nacional, además es presidente de la Confederación Centroamericana y del Caribe y miembro del Consejo de Asesores de la ISSF, así como vicetitular de las federaciones continental e iberoamericana.